
 Page 1 de 5 

 

† 
 

   

Réunion ordinaire  Le 17 juin 2008  
 

PROCÈS-VERBAL 
DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

DU CONSEIL SCOLAIRE CATHOLIQUE CENTRE-NORD 

 

Le 17 juin 2008 
à 19 h 15 

 

 
PRÉSENCES :   Claude Duret, Président  
   Paul Dumont, Vice-président 
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller 
    
   Henri Lemire, Directeur général 
   Josée Devaney, Secrétaire-trésorière 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
153-07-08 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire du 17 

juin 2008.  
 ADOPTÉE 
 
ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 
 
154-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil adopte le procès-verbal de la réunion 

ordinaire du 13 mai 2008. 
ADOPTÉE 

 
155-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil adopte le procès-verbal de la réunion 

 extraordinaire du 15 mai 2008 tel que corrigé. 
ADOPTÉE 

 
Le conseil mandate l’administration à développer une approche standard pour la rédaction des 
procès-verbaux. 
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BUDGET 2008-09 
 
156-07-08 Claude Duret propose que le Conseil approuve le budget 2008-09. 

ADOPTÉE 
 

FRAIS SCOLAIRES 2008-09 
 
157-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil approuve les frais scolaires établis pour 

l’année scolaire 2008-09. 
ADOPTÉE 

 
PLAN TRIENNAL 
 
158-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil approuve le Plan triennal 2008-2011. 

ADOPTÉE 
 

NOMINATION DE LA DIRECTION GÉNÉRALE ADJOINTE 
 
159-07-08 Martin Blanchet propose que l’on nomme Nicole Bugeaud à titre de directrice 

générale adjointe et que le directeur général soit mandaté de négocier un contrat 
probatoire d’un an. 

ADOPTÉE 
 
PROJETS CAPITAUX 
 
160-07-08 Denis Vincent propose d’envoyer les plans préliminaires de la nouvelle école La 

Prairie avec le plan capital et d’aviser le ministère que le conseil est prêt pour 
une évaluation du projet (Value Management Review). 

ADOPTÉE 
 

161-07-08 Martin Blanchet propose d’utiliser 150 000$ de nos réserves pour l’achat, 
l’aménagement et l’installation de deux salles de classes portatives, soit une à 
l’École Maurice-Lavallée et l’autre à l’école Sainte-Jeanne-d’Arc. 

 ADOPTÉE 
 

162-07-08 Denis Vincent propose un vote d’appréciation pour l’engagement et les efforts 
des parents du Comité pour une nouvelle école secondaire à St-Albert. 

ADOPTÉE 
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163-07-08 Claude Duret propose que le Conseil écrive à la présidente et au directeur 
général d’Edmonton Public School Division pour leur exprimer notre intérêt 
continu pour la location de Ritchie School pour l’année scolaire 2009-2010. 

ADOPTÉE 
 

164-07-08 Paul Dumont propose que l’administration écrive au directeur général 
d’Edmonton Catholic School Division pour lui manifester notre intérêt envers St. 
Kevin Junior High School. 

ADOPTÉE 
 
LE BUREAU CENTRAL- LA CITÉ 
 
165-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil aille à huis clos. 

 ADOPTÉE 
 

166-07-08 Claude Duret propose que l’on sorte du huis clos. 
ADOPTÉE 

 
167-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil mandate l’administration d’entamer des 

discussions avec La Cité pour l’achat possible d’espace dans la Phase 1 de La 
Cité. 

ADOPTÉE 
 

ACHAT D’UNE RÉSIDENCE À FORT McMURRAY 
 
168-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil achète une maison à Fort McMurray. 

ADOPTÉE 
1 VOTE CONTRE 

 
PLAN CAPITAL 2008-2011 
 
169-07-08 Claude Duret propose que le Conseil approuve le plan capital 2008-2011 et 

soumette, en plus du document électronique exigé, une version papier indiquant 
les trois premières priorités du Conseil, soit Jasper, Red Deer et St-Albert et 
incluant les plans préliminaires pour Red Deer et St-Albert. 

ADOPTÉE 
 
 
 



 Page 4 de 5 

 

† 
 

Réunion ordinaire                 Le 17 juin 2008 
 
 
AFFECTATION ET NOMINATION DE DIRECTIONS D’ÉCOLE 
 
170-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil ratifie la recommandation du directeur 

général de nommer Sylvain Roy à titre de direction d’école par intérim pour un 
terme maximal de neuf (9) mois du 1er octobre 2008 au 30 juin 2009, 

ADOPTÉE 
 
171-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil ratifie la recommandation du directeur 

général de nommer Bernard Lefebvre à titre de direction d’école par intérim pour 
un terme maximal d’un (1) an en 2008-09. 

ADOPTÉE 
PROLONGATION DE LA RÉUNION 
 
172-07-08 Martin Blanchet propose de rallonger la réunion jusqu’à 23h. 

ADOPTÉE 
 

ÉLECTIONS - 20 OCTOBRE 2008  
 
173-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil autorise le bureau central comme lieu de 

réception des mises en candidatures pour l’élection partielle du 20 octobre 2008. 
ADOPTÉE 

 
174-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil autorise la secrétaire-trésorière à procéder 

à la nomination du directeur de scrutin pour les élections du 20 octobre 2008. 
ADOPTÉE 

 
POLITIQUES 
 
175-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil approuve la révision de la procédure 

administrative G-7044PA, Paiement des salaires et maintien des avantages 
sociaux pour les mois de juillet et août. 

ADOPTÉE 
 

Le Conseil mandate l’administration de développer un plan de trois ans pour la révision des  
politiques. 
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LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
176-07-08 Claude Duret propose la levée de la réunion à 22 h 55. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorière 
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